



# INSPIRE LIKE NO OTHER

JULY 1 TO DECEMBER 31, 2025

Receive a **FREE Emerald®** dishwasher and choice of one (1) **BONUS GIFT** with the purchase of complete qualifying kitchen suites\*.

PURCHASE ELIGIBLE RANGE

Any 30", 36", 48" or 60" Professional Range



OR

PURCHASE ANY COOKTOP / RANGE WITH ANY WALL OVEN\*\*



&



GET

RECEIVE A FREE EMERALD® DISHWASHER



## PLUS

BUY A BOTTOM MOUNT REFRIGERATOR OR TWO (2) FREEDOM® COLUMNS



GET

RECEIVE A FREE VENTILATION HOOD



OR

RECEIVE A FREE 2<sup>ND</sup> EMERALD® DISHWASHER



## UPGRADE YOUR FREE DISHWASHER



SAPPHIRE® ONLY \$500

Value of \$3,229

OR



STAR-SAPPHIRE® ONLY \$1000

Value of \$3,849

## PLUS



ADD ANY BUILT-IN COFFEE MACHINE TO YOUR COMPLETE KITCHEN SUITE FOR ONLY \$4,000\*.

&



ADD ANY UNDERCOUNTER REFRIGERATION TO YOUR COMPLETE KITCHEN SUITE FOR ONLY \$3,000\*.

MORE

## BUILD

Scan for more information:



BUILD YOUR PACKAGE AT [THERMADOR.CA/GIFTWITHPURCHASE](https://thermador.ca/giftwithpurchase) OR TALK TO YOUR EXCEPTIONAL DEALER

**\* RULES AND REGULATIONS:** 1) Offer valid on Thermador appliances only. 2) A complete qualifying kitchen suite must include a cooktop with a wall oven\*\*; or range plus the addition of qualifying refrigeration: either two columns or any built-in or freestanding bottom mount refrigerator. Purchasing only cooking or cooling products independently, does not qualify as a complete kitchen suite. 3) No substitutions allowed. 4) Discontinued/Floor/Open Box/B-grade models & builder sales are excluded from this offer. 5) Offer cannot be combined with any other offers. 6) All appliances must be purchased together, at their regular price, at the same time on the same invoice from an authorized dealer to qualify for free products. 7) Bonus coffee machine and undercounter refrigeration offer is only available for complete kitchen suite purchases.

All images shown are for illustration purposes only, actual may vary. Promotion subject to change or cancellation without notice. See sales associate for more details.

**\*\*On purchase of Steam Convection Wall Oven only: customer can opt for a free Microwave or free Storage Drawer, in lieu of a free Emerald® Dishwasher or Ventilation Hood.**

Offers valid on purchases made between July 1 - December 31, 2025.

E&OE © 2025 BSH Home Appliances Ltd. All rights reserved.





# LAISSEZ-VOUS INSPIRER

1<sup>ER</sup> JUILLET AU 31 DÉCEMBRE 2025

Recevez un lave-vaisselle Emerald<sup>MD</sup> GRATUIT et votre choix d'un (1) CADEAU BONUS à l'achat d'un ensemble complet de cuisine\*.

ACHETEZ N'IMPORTE QUELLE CUISINIÈRE  
Toute cuisinière professionnelle de 30, 36, 48 ou 60 pouces



OU

ACHETEZ N'IMPORTE QUELLE TABLE/SURFACE DE  
CUISSON AVEC N'IMPORTE QUEL MUR MURAL\*\*



&



RECEVEZ

LAVE-VAISSELLE  
EMERALD<sup>MD</sup> GRATUIT



## PLUS

ACHETEZ UN RÉFRIGÉRATEUR AVEC CONGÉLATEUR  
INFÉRIEUR OU DEUX (2) COLONNES FREEDOM<sup>MD</sup>



RECEVEZ

HOTTE DE VENTILATION  
GRATUITE



OU

2<sup>E</sup> LAVE-VAISSELLE EMERALD<sup>MD</sup>  
GRATUIT



## METTEZ À NIVEAU VOTRE LAVE-VAISSELLE GRATUIT



SAPPHIRE<sup>MD</sup>  
SEULEMENT 500 \$  
Valeur de 3 229 \$

OU



STAR-SAPPHIRE<sup>MD</sup>  
SEULEMENT 1 000 \$  
Valeur de 3 849 \$

## PLUS



AJOUTEZ N'IMPORTE  
QUELLE MACHINE À  
CAFÉ ENCASTRÉE À  
VOTRE ENSEMBLE DE  
CUISINE COMPLET  
POUR SEULEMENT  
4 000 \$\*.

&



AJOUTEZ N'IMPORTE  
QUEL APPAREIL DE  
RÉFRIGÉRATION SOUS  
LE COMPTOIR À VOTRE  
ENSEMBLE DE CUISINE  
COMPLET POUR  
SEULEMENT 3 000 \$\*.

PLUS

## CONSTRUIRE

Scannez pour avoir  
plus d'informations.



MONTEZ VOTRE ENSEMBLE AU [THERMADOR.CA/CADEAUAVECACHAT](http://THERMADOR.CA/CADEAUAVECACHAT) OU PARLEZ À VOTRE DÉTAILLANT EXCEPTIONNEL

\* **RÈGLEMENTS** : 1) Offre valide uniquement sur les appareils ménagers Thermador. 2) Un ensemble de cuisine complet admissible doit comprendre une table de cuisson avec un four mural\*\* ou une cuisinière, ainsi qu'une unité de réfrigération admissible, c'est-à-dire deux colonnes ou un réfrigérateur encastré ou autoportant avec congélateur inférieur. L'achat séparé de produits de cuisson ou de refroidissement ne se qualifie pas en tant qu'ensemble de cuisine complet. 3) Aucune substitution ne sera permise. 4) Les modèles discontinués, de plancher, de boîte ouverte, de niveau B ou pour constructeurs ne sont pas admissibles pour cette offre. 5) L'offre ne peut être jumelée à aucune autre offre. 6) Tous les appareils doivent être achetés ensemble, à leur prix régulier et en même temps sur la même facture chez un revendeur agréé, pour être admissibles à des produits gratuits. 7) L'offre bonus de machine à café et de réfrigération sous le comptoir est uniquement disponible à l'achat d'un ensemble de cuisine complet.

Les images sont à des fins d'illustration seulement; les images réelles peuvent varier. La hotte de ventilation a été personnalisée; elle n'est pas vendue tel qu'illustré. Plus d'informations à l'endroit où consultez un représentant des ventes pour plus de détails.

\*\*À l'achat d'un four mural à convection et vapeur faisant partie d'un ensemble de cuisine complet uniquement : le client peut choisir un four à micro-ondes gratuit ou un tiroir de rangement gratuit à la place d'un lave-vaisselle Emerald<sup>MD</sup> ou d'une hotte de ventilation gratuit.

Les offres sont valables sur les achats effectués entre le 1<sup>er</sup> juillet au 31 décembre 2025

E&OE © 2025 Électroménagers BSH Itée Tous droits réservés

